

「支え合いのまち御来屋」
 まち・海・自然・文化を通じて、
 未来へつながる御来屋を!

「支え合いのまち御来屋」は、御来屋地区の地域自主組織として、暖かく彩りいっぱい、誰もが住みたくなる安心安全なまちづくりを目的に、平成26年に設立されました。

防災として「近所の近助」に重点を置き、各区の自主防災組織や、鳥取大学と連携した防災訓練を独自に行っています。また、増え続ける空き家を利用する取り組みを行っており、ゲストハウス「りち宿」のオープンに關わってきました。住民の交流の場として、「御来屋夕日公園」を造成しました。

今年にはハワイと御来屋の交流事業「KAI(カイ)プロジェクト」が立ち上がりました。国内外の有名グラフィックアーティストを招き、漁港の倉庫等に壁画を描き、アートなまち御来屋を発信していきます。たくさんの人々が御来屋を訪れ、にぎわいが戻ることで、経済的な発展を考えています。御来屋にぜひ遊びに来てください!

平成30年度事業

【定住部会】

ゲストハウス支援
 空き家活用支援

音楽や交流イベント企画

【世代間交流部会】

御来屋体験

盆踊りへの協力

【安心・安全なまちづくり部会】

防災訓練、防災学習会

【本部会】

夕日スポットの管理

広報誌発行「みくりやタイムズ」

【KAI(カイ)フェス】

「KAI(カイ)プロジェクト」

7月23日～8月1日

会場：御来屋漁港周辺

◆問い合わせ先

支え合いのまち御来屋

☎0859・54・5202

大山町役場企画課内

*情報はFacebook「支え合いのまち御来屋」に掲載します



▲昨年、防波堤に描かれたアート

KAIプロジェクトスケジュール

【7月26日(木)・27日(金)】

町内の保育園児(年長組)とアーティストが交流

◆場所 お魚センター周辺

◆時間 13時30分～

【7月28日(土)】

アート制作

◆場所 お魚センター周辺

ステージイベント

◆場所 御来屋漁港

◆時間 17時～



【7月29日(日)】

御来屋漁港で海遊び

◆時間 13時～16時

【7月30日(月)～8月1日(水)】

アート仕上げ

◆場所 お魚センター周辺

※KAIプロジェクトとは

ハワイの言葉で海を意味する「KAI(カイ)」と御来屋の「海」をつなぐプロジェクト。